
Protokollnotiz: 
 
 
Neuster Sachstand der BOS-Sendemastanlage 
 

Herr Referent Maier informierte die Mitglieder des Umweltausschusses, dass vom 
beauftragten Planungsbüro bis jetzt noch keine Stellungnahme hinsichtlich der in der letzten 
UA-Sitzung aufgeworfenen Fragen erfolgte.  Es gebe für den Ausschuss daher im Moment 
keine Notwendigkeit einer Entscheidung.  
 


